

Italia y PMA firman acuerdo de apoyo a planes nutricionales de Cuba



La Habana, 26 oct (RHC) Andrea Ferrari, embajador de Italia en La Habana, y Laura Melo, representante en Cuba del Programa Mundial de Alimentos (PMA), suscribieron este 26 de octubre, un acuerdo para el trabajo de esa agencia de la ONU en apoyo a los planes nutricionales en Cuba.

El documento fue suscrito en la sede diplomática de esa nación europea en la capital cubana, que establece las bases de una donación de 500 mil euros (530 mil dólares).

En la ceremonia se informó que estos fondos serán destinados al fortalecimiento del plan nacional de prevención y control de la anemia, mediante la asistencia a mujeres embarazadas, madres lactantes, niños y niñas menores de cinco años de edad.

Ferrari expresó su satisfacción porque la colaboración con el PMA en Cuba siga su desarrollo, debido a que la seguridad alimentaria constituye una acción prioritaria de las autoridades italianas.

Por su parte, Laura Melo dijo a la **Agencia Cubana de Noticias** que la contribución llega en un momento muy oportuno con vistas a respaldar a Cuba en sus preferencias nutricionales y de seguridad alimentaria.

En la firma del acuerdo estuvo Ileana Núñez Mordoche, viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera quien aseveró que tal programa tiene que ver con el desarrollo económico de la nación porque forma parte de las prioridades que el gobierno cubano ha identificado.

También elogió una contribución anterior de 300 mil euros (318 mil dólares), confirmada por Italia a fin de ayudar a contrarrestar los cuantiosos daños provocados en septiembre pasado por el huracán Irma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145559-italia-y-pma-firman-acuerdo-de-apoyo-a-planes-nutricionales-de-cuba>



Radio Habana Cuba